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CONSEJO CURRICULAR EXTRAORDINARIO 
ACTA No. 009 

Lunes 20 de abril de 2015 
 
Siendo las 10:30am. del día veinte (20) del mes de abril de 2015, previa convocatoria, se hicieron presentes en la 
oficina de la Maestría en Educación del Edificio de Posgrados de la Facultad de Ciencias y Educación el Coordinador 
Jorge Orlando Lurduy Ortegón, Presidente del  Consejo Curricular de la Maestría en Educación ME - UD, los 
representantes de los profesores, Pedro Javier Rojas Garzón, Jaime Duván Reyes Roncancio y como profesores 
invitados Carlos Jilmar Díaz Soler y Maritza Pinzón Ramírez . 

 

AGENDA 

 

1. Verificación del Quórum y Aprobación del Orden del día.  
2. Aprobación del Acta anterior.  
3. Proceso de Autoevaluación y Acreditación 
4. Informes  
5. Varios.  
6. Presupuesto  
7. Formalización de participación de Grupos de Investigación   

 
DESARROLLO  

 

1. Verificación del Quórum y Aprobación del Orden del día. Verificado el quórum y en consideración a la 
agenda propuesta, los integrantes del Consejo Curricular aprueban el orden del día e inicia la sesión 
manifestando que obrará en calidad de secretario ad-hoc el profesor Pedro Javier Rojas Garzón.   
 

2. Aprobación del Acta anterior. El Coordinador presenta a consideración de los consejeros el Acta N° 008 
del 13 de abril de 2015, para su respectiva aprobación. Los consejeros aprueban por unanimidad el Acta N° 
008 de 2015, la cual será publicada en la página Web de la Maestría en Educación. 

 

    

3. Proceso de Autoevaluación y Acreditación. Sobre la reunión convocada por la profesora Piedad Ramírez, 
Coordinadora Oficina de Autoevaluación y Acreditación de la FCE, celebrada el martes 14 de abril de 2015, 
el profesor Julio Romero informa que: 
- Al proyecto curricular le asignaron $1.500.000 para eventos de Autoevaluación.  
- La profesora Sandra Soler Castillo, Directora del Doctorado interinstitucional en Educación Sede 

Universidad DistritaI, proporcionó un informe general sobre el proceso de condiciones iniciales en el 
marco del proceso de Acreditación del Doctorado y puso a disposición los formatos que utilizaron en 
el marco de ese proceso, para lo cual se enviará correo electrónico solicitando dichos formatos.  

- Revisar cuáles de los instrumentos que se están utilizando para el proceso de Acreditación 
Institucional pueden servir para el proceso de Renovación de Registro Calificado de la Maestría.  

- Se cuenta con un rubro para publicaciones, relacionadas con actividades de Autoevaluación y 
Acreditación. 
 

Informa además que,  debido a la reunión convocada por la Oficina de Autoevaluación y Acreditación de la 
Facultad de Ciencias y Educación para el martes 14 de abril de 2015, no se pudo realizar la reunión del 
Subcomité y se hace necesario reprograma la reunión de dicho Subcomité y la reunión general de 
profesores. En tal sentido se acuerda:    
- Desarrollar reunión con el subcomité de Autoevaluación de la Maestría el martes 21 de abril de 2015 

entre las 2pm y 4pm. 
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- Realizar la reunión general de profesores el martes 28 de abril de 2015 entre las 2pm y 4pm.  
- Realizar el primer evento de Autoevaluación del programa, entre el 18 y 25 de agosto de 2015, en el 

cual participarán estudiantes de segundo y cuarto semestre y egresados. El Consejero Jaime Duván, 
sugiere que participen más estudiantes de Cuarto Semestre que de segundo, por cuanto los 
estudiantes de Cuarto cuentan con mayor experiencia en el programa.      

- Efectuar el segundo evento de Autoevaluación el martes 20 de octubre de 2015, para presentar y 
discutir el documento de Autoevaluación, en el cual participarán los profesores de la Maestría en 
Educación.   

- Retomar la elaboración de un boletín que, además de la información recogida en el proceso de 
Autoevaluación, informe sobre la producción académica tanto de profesores como de estudiantes.  

   
4. Informes.  

- Reunión de Coordinadores de posgrados. Con base en la pasada reunión de Coordinadores de 

posgrados realizada el miércoles 15 de abril de 2015, el Coordinador comunica que se planteó la 

necesidad de desarrollar actividades en el marco de la Reforma de la Universidad. Por otra partes, se 

día se envió carta al señor Decano, solicitando se adopte un calendario académico de posgrados para 

el presente semestre, sugiriendo el propuesto por la Maestría en Educación, de otra parte, se le pidió 

publicación del aviso de prensa sobre las inscripciones a los posgrados de la Facultad. Igualmente se 

remitió a la Oficina Asesora de planeación y Control, los formatos de recolección de información de 

los requerimientos de espacios físicos y dotación de los proyectos curriculares de posgrado de la 

Facultad, para el eventual traslado a la Sede la Aduanilla de Paiba.  
 

- Circular N° 002. El Coordinador hace lectura de la Circular N° 002 de abril 9 de 2015, emitida por el 

Consejo de Facultad de Ciencias y Educación, relacionada ampliación de cobertura establecido en el 

Plan Maestro de Desarrollo Físico 2008-2016- Resolución N°015 de junio 30 de 2009 del Consejo 

Superior Universitario. Al respecto, el Consejero Pedro Javier Rojas, pregunta que si previo a la 

ampliación de cobertura, se garantizará el incremento tanto del presupuesto como de la planta 

docente, como condiciones básicas para iniciar actividades en las nuevas Sedes.  
 

- Acuerdo N° 02. Se recibió el Acuerdo N° 02 emitido por el Consejo Superior Universitario, por medio 

del cual se adoptan políticas de transparencia y anticorrupción en la Universidad Distrital. Los 

Consejeros se dan por enterados y se acuerda remitirlo a los Coordinadores de énfasis.       

   
5. Varios.  

 

 

- Charla Informativa proceso de admisión 2015-2. El coordinador informa que el jueves 16 de abril de 
2015, en horas de la mañana, se desarrolló la primera charla informativa relacionada con el proceso 
de admisión para el segundo semestre de 2015, la cual contó con la participación de 15 personas. En 
la siguiente tabla se discrimina el número de participantes por énfasis.  
 

Énfasis N° de participante 

Educación Matemática (EM) 6 

Educación en Ciencias de la Naturaleza y la Tecnología (CNyT) 3 

Comunicación Intercultural, Etnoeducación y Diversidad Cultural (CI) 1 

Ciencias Sociales, Ética Política y Educación (CS) 5 

De las 15 personas interesadas 5 de ellas en la modalidad de investigación (EM y CS) y una en 
profundización (CS). Las próximas charlas informativas están programadas para el 23 de abril de 
2015, una a las 4pm y la otra a las 6pm.  
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De otra parte, comunica que el viernes 17 de abril de 2015, se recibió por correo electrónico el 
Calendario Académico de posgrados establecido por el Consejo Académico y que una vez cotejado 
con el calendario de admisiones propuesto por la Maestría, hubo necesidad de ampliar dicho 
cronograma una semana más (se anexa cronograma ajustado)  
 

- Formato de presentación de la propuesta de trabajo. Teniendo en cuenta lo acordado en la reunión 
de Consejo del 13 de abril de 2015, los Consejeros retoman la discusión sobre la nueva propuesta 
denominada presentación de documento de interés investigativo, la cual es aprobada por unanimidad 
y se sugiere subirla a la página web de la Maestría ( se anexa a la presente Acta).   
 

 
6. Presupuesto 2015. Teniendo en cuenta lo acordado en la pasada reunión de Consejo Curricular del 13 de 

abril de 2015, los Consejeros abren la discusión en relación a la ejecución del presupuesto asignado para 
actividades académicas. El Consejero Jaime Duván Reyes, presenta una propuesta de dos eventos:  
(A) I Congreso Internacional en Educación  
(B) I Congreso Distrital en Investigación e innovación en la escuela  
En relación a la propuesta A, el Consejero Pedro Javier Rojas, plantea que se debe tener claridad sobre los 
criterios que harían que fuese internacional, ya que contar con invitados de esa característica no es 
suficiente para clasificarlo como internacional. Con respecto a la propuesta B, propone se organice con el 
respaldo de la Facultad, para proporcionarle la importancia y relevancia que el evento representa.  
 

El Consejero Jorge Orlando Lurduy está de acuerdo con el evento A y B, sin embargo, sugiere se realice 
como evento piloto la propuesta B y se denomine Congreso nacional de educación: Investigación e 
innovación. En tal sentido los Consejeros acuerdan: 
- Desarrollar el evento piloto entre el 23 y 28 de noviembre de 2015 e iniciar la convocatoria el 15 de 

mayo de 2015, se sugiere que dicho evento se desarrolle en tres días (jueves, viernes y sábado). 
- Crear el Comité organizador, conformado por los consejeros y profesores invitados. 
- Llevar a cabo el evento de la propuesta A, la tercera semana del mes de mayo de 2016, se sugiere que 

dicho evento se desarrolle en tres días jueves, viernes y sábado y posibles talleres previos lunes y 
martes.  

- Reunión del Comité organizador el próximo martes 28 de abril de 2015, en el horario de 4 a 5pm, para 
definir la periodicidad, tipo de presentación (ponencia, poster entre otros) de los eventos antes 
mencionados.   
 

7. Formalización de participación de Grupos de Investigación. El Coordinador informa al Consejo que el 
Grupo de Investigación IREC, dirigido por la profesora Adriana Patricia Gallego Torres y el Grupo de 
Investigación Ambientes de enseñanza aprendizaje de las ciencias básicas (AMECI) dirigido por la 
profesora María Cristina Gamboa Mora, interesados en apoyar a la Maestría y en dirección de trabajos 
grado y en particular al énfasis en Educación en Ciencias de la Naturaleza y la Tecnología, remitieron el 
formato diligenciado requerido para tal fin, con el propósito de formalizar su participación en el Programa. 
El Consejo Curricular, revisó la documentación y aprobó por unanimidad la solicitud de los grupos de 
investigación. 

 

 Se da por terminada y, en consecuencia, se levanta la sesión, siendo la 1:20pm  en constancia firman: 

 

 

 

 

  

            JORGE ORLANDO LURDUY O.                                                          PEDRO JAVIER ROJAS GARZÓN 
                     Presidente                                                                                         Secretario (ad hoc)  


